

Sesquicentenario de la Epopeya Nacional 1864 – 1870”



*Misión Permanente de la República del Paraguay ante las Naciones Unidas,
Nueva York*

Foro Político de Alto Nivel sobre Desarrollo Sostenible 2022

Evento paralelo virtual

*Soluciones sostenibles en materia de agua y energía para lograr una educación de calidad,
la igualdad de género y la salud de los ecosistemas mediante asociaciones estratégicas*

12 de julio de 2022

Es un honor representar a la Misión Permanente de Paraguay en este importante evento.

Aprovecho esta oportunidad para felicitar a la Red Global de Soluciones Sostenibles de Agua y Energía, principalmente a la Itaipú Binacional y al Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de las Naciones Unidas, por la exitosa organización del evento "Soluciones sostenibles de agua y energía para la educación de calidad, la igualdad de género y la salud de los ecosistemas a través de asociaciones estratégicas."

Dado el papel central del agua y la energía en la Agenda 2030, así como los fuertes vínculos entre los ODS 6 y 7, que se complementan entre sí y facilitan la consecución de los demás Objetivos de Desarrollo Sostenible, es especialmente apropiado celebrar el evento al margen del Foro Político de Alto Nivel sobre el Desarrollo Sostenible, sobre todo a la luz del tema de este año, que tiene que ver con los esfuerzos



*Misión Permanente de la República del Paraguay ante las Naciones Unidas,
Nueva York*

colectivos dirigidos a una mejor recuperación a partir de la enfermedad del coronavirus COVID-19.

Los 17 casos de estudio presentados en la COP 25 de Madrid demuestran que los esfuerzos de Itaipú contribuyen directamente al cumplimiento de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030 y apoyan la premisa de que el agua y la energía desempeñan un papel catalizador en este sentido. Asimismo, no podemos pasar por alto el hecho de que Brasil y Paraguay celebraron hace unas semanas el Simposio Mundial sobre Soluciones Sostenibles de Agua y Energía, lo que marca el hito más reciente y significativo de esta relación.

Energía, agua y saneamiento han demostrado ser cruciales para evitar la propagación del coronavirus y otras enfermedades y alcanzar un futuro sostenible para todos. En ese sentido, felicitamos a las partes de la Alianza y a la Red Global por su determinación de continuar con el plan de trabajo establecido para los primeros cuatro años a pesar de los límites impuestos por la pandemia.

A medida que nos acercamos a la decisiva y última fase de la Década de Acción para alcanzar los ODS, esperamos que continúe la

Sesquicentenario de la Epopeya Nacional 1864 – 1870”



*Misión Permanente de la República del Paraguay ante las Naciones Unidas,
Nueva York*

colaboración entre Itaipú y UNDESA para progresar en los objetivos y metas establecidos en 2018 a la luz de los grandes éxitos de esta asociación hasta el momento.

El nexo agua-energía es de suma importancia para el gobierno de la República del Paraguay, que se ha comprometido a alinear varias de sus políticas públicas con los Objetivos de Desarrollo Sostenible 6 y 7 (ODS 6 y 7), de acuerdo con el Plan Nacional de Desarrollo 2030, promoviendo inversiones públicas y privadas, mayores niveles de financiamiento y la implementación de políticas que incentiven compromisos más audaces para adoptar nuevas tecnologías.

Nos complace que Brasil y Paraguay, países vecinos que llevaron a adelante la construcción de una mega obra para el desarrollo de sus respectivos pueblos, puedan hoy compartir esta exitosa experiencia con otros estados y otras partes interesadas a través de esta colaboración con las Naciones Unidas.

Celebramos, en ese sentido, que representantes de los sectores público, privado, así como a las organizaciones internacionales, la sociedad civil, contribuyan sus experiencias y propuestas en el marco del foro

Sesquicentenario de la Epopeya Nacional 1864 – 1870”



*Misión Permanente de la República del Paraguay ante las Naciones Unidas,
Nueva York*

político más importante de las Naciones Unidas para debatir sobre el desarrollo sostenible.

Para concluir, reiteró el compromiso de la Misión Permanente de Paraguay en continuar apoyando las actividades multisectoriales para el intercambio de mejores prácticas y el desarrollo de capacidades en el nexa agua-energía y, en vista de ello, es un placer participar en este evento virtual para apoyar y promover formas innovadoras para la gestión e integración de dos activos nacionales.

Confiamos que el evento servirá para profundizar sobre las interrelaciones e interdependencias entre los sectores del agua y la energía, y para compartir las iniciativas existentes y movilizar la acción necesaria para acelerar la adopción de soluciones integradas para el pleno logro de la Agenda 2030, en particular los Objetivos de Desarrollo Sostenible, que están siendo objeto de una profunda revisión este año.

Muchas gracias.